

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem  
Mitarbeiter und Kollegen

## **Marcus von Hagen**

der am 2. September 2024 im Alter von 40 Jahren  
plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Herr von Hagen war mehr als 13 Jahre als  
Straßenwärter tätig, zuletzt in der Straßenmeisterei  
Bruchköbel. Mit ihm verlieren wir einen besonders  
zuverlässigen und engagierten Mitarbeiter,  
der bei seinen Kolleginnen und Kollegen durch seine  
hilfsbereite und freundliche Art sehr geschätzt wurde.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Wir werden ihm stets ein  
ehrendes Andenken bewahren.

**Hessen Mobil**  
**Straßen- und Verkehrsmanagement**

Der Präsident  
**Heiko Durth**

Die Örtliche Personalvertretung  
**Frank Jost**